

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang sudah dilaksanakan tentang perilaku ibu hamil dengan hipertensi dalam mencegah eklamsi di puskesmas leyangan tahun 2022 dapat di tarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Pengetahuan mempengaruhi perilaku seseorang, di mana yang berpengetahuan baik tentu akan melakukan perilaku yang baik dan benar, sementara pengetahuan yang kurang juga akan mempengaruhi seseorang dalam mencari dan menerima informasi terutama tentang hipertensi di masa kehamilannya sehingga eklamsi tidak dapat dicegah karena kurangnya pengetahuan ibu hamil mengenai tanda-tanda bahaya di masa kehamilannya.
2. Sikap yang positif dari informan terhadap semua substansi pertanyaan tidak menentukan informan akan berperilaku baik dalam menyikapi kehamilan dengan hipertensi untuk mencegah eklamsi di masa kehamilannya.
3. Tindakan yang baik yang dilakukan oleh informan didukung oleh banyak faktor diantaranya yakni faktor perilaku kesehatan, faktor presdiposisi, pendukung, pendorong, usia, pengetahuan, sikap yang dimiliki bahkan komunikasi tenaga kesehatan dapat berpengaruh terhadap tindakan seseorang khususnya seorang ibu hamil dengan hipertensi dalam melakukan pencegahan eklampsia untuk dapat melakukan tindakan yang baik.

B. Saran

Dengan penelitian ini, diharapkan dapat memberikan kontribusi yang bermanfaat.

1. Bagi puskesmas leyangan, diharapkan dari penelitian ini dapat memberikan masukan dan kebijakan dengan upaya meningkatkan pelayanan terutama dalam memperhatikan perilaku pasien secara menyeluruh sehingga dapat efektif dalam melakukan pencegahan bahaya terhadap ibu dimasa kehamilannya.
2. Bagi universitas ngudi waluyo dan pembaca, untuk memperluas penelitian dengan mempertimbangkan variabel lainnya yang berpengaruh terhadap kesehatan ibu dimasa kehamilan terutama dalam melakukan pencegahan hipertensi dimasa kehamilan. Dan bagi peneliti selanjutnya diharapkan dimasa yang akan datang dapat digunakan sebagai salah satu sumber data dan rujukan untuk penelitian dan dilakukan penelitian lebih lanjut berdasarkan informasi yang lebih lengkap dan lebih luas